

A MISS MUNDO. Londres, Nov. 10 (AP). Participantes en el concurso Miss Mundo pasean en Londres. De izquierda a derecha: Miss Gambia, Mirabelle Carayol; Miss Nigeria, Cynthis Oronsaye; Miss Swaziland, Busie Mota; Miss Barbados, Gale Thomas y Miss Islas Virgenes, Sandy Lewis. El concurso Miss Mundo se realizará el 15 de noviembre

## Atentado contra el Papa "un juicio explosivo"

Roma, 10 de noviembre (AP). Terroristas de derecha, la "mafia turca", agentes secretos búlgaros, un Papa polaco. Son los ingredientes de lo que podría ser uno de los juicios más explosivos de la historia.

Son parte de lo que los italianos llaman "la pista búlgara", o la teoría según la cual dirigentes comunistas querían asesinar al Papa Juan Pablo II por su

respaldo al Sindicato Independiente Polaco Solidari-

El Papa fue gravemente herido, a tiros el 13 de mayo de 1981 por el turco Mehmet Ali Agca, quien inicialmente afirmó haber actuado solo. Ahora, sin embargo, un juez italiano ha llegado a la conclusión de que había otro terroris-

-Pasa a la página 20-

#### Burton se refirió a la muerte antes de morir

Bradnor, Estados Unidos, Nov. 10 (AP). El actor británico Richard Burton habló de la muerte y de la dignidad en la última entrevista que concedió, an-tes de morir, según la revista "TV Guide".

Burton, que murió el 5 de agosto de una hemorragia cerebral, fue entrevistado en julio en los estudios don-de se filmaba la serie de televisión "Ellis Island", que se transmitirá el domingo próximo en Estados

En el reportaje, el actor citó un verso del poeta Dylan Thomas acerca de la lucha contra la muerte y habló de la muerte de su padre, minero galés que decía que odiaba los fune-

Burton dijo que las últi-mas palabras de su padre fueron: "Recuerden, nada de malditas flores"

Su entrevistador, Toperoff, dice que Burton parecía 10 años mayor que su edad real, 58 años, y se quejaba de los efectos de una operación en el cuello que le habían hecho hace tres años. Asimismo, se movía "con la vacilante fragilidad de alguien que no recuperaría su aplo-mo".

Burton le dijo que "todos tienen la impresión de que soy un alcohólico incurable. No lo soy. Tomo un tra-go cuando salgo los sábados, pero no lo hago con mucha frecuencia"



VICTIMAS DE LA SEQUIA. Norte del Chad, Nov. 10 (AP). Mujeres y niños desplazados por la sequía de Chadllegan a la Región de Mao, en el norte del país, en septiembre. Mao no es todavía zona de emergencia, pero podría pasar a ser. Unas 200,000 personas fueron desplazadas ya por la sequía y varios miles han muerto.

# Aumenta el desempleo y declinan alimentos A.L.

10 (AP). Los niveles de desempleo han aumentado en América Latina al tiempo que la producción de ali-mentos ha declinado, dos factores que conjugados subrayan el peligroso clima social dentro del que la región debe hacer frente al problema de su deuda externa, conclusión a la que podría llegarse según un estudio difundido por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

En su informe anual so-bre las condiciones socia-les y económicas de la región, el BID dijo que "la caída de los niveles de vida en la región es la más es-pectacular desde la gran depresión".

dad ese análisis dos semanas antes de que los países de la región se embarquen en un estudio general del asunto durante la décimo tercera asamblea anual de la Organización de Estados Americanos que se instalará el 12 de noviembre en Brasilia.

Los datos preliminares, según el BID, indican que en 1983 la producción agropecuaria para la región en su conjunto tuvo un modesto aumento del uno por ciento, mientras que el aumento de la población en el mismo período fue del 2.4 por ciento.

El informe dice que, ade-

-Pasa a la página 9-



CONCURSO DE PAVOS. Nueva York, Nov. 10 (AP). Cheryl Burrows, de West Ava, carga uno de los 30 pavos que recibió a principios de año por un club local, que durante una cena hoy decidirá cuáles miembros se prec-cuparon de criarlos mejor. Los norteamericanos festejan a fines de este mes el Día de Acción de Gracias con una cena en la que el plato tradicional es el pavo.

## Increméntase industria brasileña de armamento

Sao Paulo, noviembre 10 (AP). Con excepción de armas nucleares, Brasil puede hoy proveer todas las necesidades de pertrechos militares de cualquier país del Tercer Mundo, de acuerdo con fuentes locales de esa industria.

Con líneas de producción comprenden desde aviones-caza, misiles y tanques hasta granadas de mano, pistolas y munición, Brasil es el mayor fabricante y exportador de armamentos convencionales del Tercer Mundo y el sexto en nivel mundial, de acuerdo con Luiz Augusto Bernardini Tancredi, di-rector comercial de la firma Bernardini, S. A. fabricante de tanques militares.

"Brasil puede equipar a

las Fuerzas Armadas del Tercer Mundo con casi todo lo que se necesita", dijo en una entrevista, en la que destacó la "simplicidad, alta calidad, durabilidad y bajo precio" de los armamentos producidos en este país.

Tanto el gobierno como las firmas privadas participantes en la industria militar se abstienen de divulgar los nombres de los clientes y estadísticas so-bre las ventas, aunque admiten que el 95 por ciento del material bélico fabricado en Brasil es exportado.

Sin embargo, el periodista Roberto Godoy, especia-lizado en temas acerca de la industria de armamen-

-Pasa a la página 20-



SEIS MIL OBREROS DESPEDIDOS. Johannesburgo, Sudáfrica (AP). Seis mil obreros son despedidos por la importante empresa sudafricana SASOL, de combusti-bles sintéticos. Los despidos se produjeron luego que los trabajadores se plegaron a una huelga de dos días decla-rada en protesta por aumentos en los alquileres y por la participación de soldados para reprimir desórdenes en

## 30 ex presidentes de AL se reunirían en España

Badajoz, España, no-iembre 10 (AP). Unos viembre 10 (AP). Unos treinta ex presidentes de países de América Latina podrían reunirse en el par-ador nacional de Guadalupe, en un acto preparatorio de la conmemoración del quinto centenario del descubrimiento de América, dijo Juan Carlos Rodriguez, presidente del go-bierno autónomo de Extremadura, en declaraciones que publica el diario "Hoy".

Podrian estar

Rodríguez indicó que entre los asistentes podrían estar María Estela Martí-

nez de Perón de Argentina, Lidia Geiler de Bolivia, Ju-lio César Turbay Ayala de Colombia, José Figueres de Costa Rica, Luis Echevarría de México, Aristi-des Royo de Panamá, José López Portillo de México y Luis Herrera Campins de Venezuela.

El presidente de la junta extremena asistió en Guadalupe a una reunión del comité regional organiza-dor de los actos del quinto centenario, que también decidió que la celebración del día de la hispanidad en 1985 se desarrolle en Me-dellin, en la provincia de Badajoz.

#### China Popular con 80 millones de iletrados

Pekin, Nov. República Popular China, donde casi un 25 por ciento de la población no puede leer, se propone realizar una nueva campaña de alfabetización entre los jóvenes y campesinos en edad laboral, en un empeño dirigido a promover la agricultura "cientifica"

80 millones de iletrados La campaña se propone llegar a 80 millones de iletrados o semianalfabetos de un grupo con edades comprendidas entre los dotodos campesinos, dijo el funcionario del Ministerio de Educación, Wang Yanwei

La agencia oficial XIN-HUA informó hoy sobre las declaraciones de Wang. El censo de China de 1982 reveló que 230 millones de ciudadanos, casi un 25 por ciento de la población, son iletrados o semianalfabetos, dijo Wang.

El propósito es mejorar

-Pasa a la página 20-



OBSEQUIO A LA REINA ISABEL. Londres Nov. 10 (AP). Tras inaugurar anoche el cable de comunicaciones Anzcan, que vincula a Gran Bretaña con Australia, Nueva Zelanda y Canadá, la Reina Isabel II de Inglaterra acepta un trozo del cable dentro de una caja elaborada por MAORIES. Le acompaña el subdirector general de Telecomunicaciones de Nueva Zelanda, Derek Rose.